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2020-2021年度国際ロータリーテーマ

2020-2021年度国際ロータリー会長　Holger Knaack（ホルガー・クナーク）

　皆さん、こんにちわ。2020年12月18日に入会しました本藤賢二と申します。

本日は、卓話の機会をいただきありがとうございます。入会して間もない

ということもありまして自己紹介をかねて「会社」と「ＪＣ」(青年会議所）

で経験したことについて話をしたいと思います。

　生まれは、昭和52年4月7日生まれです。今年の4月で44歳になります。

三島小学校、三島西中学校、三島高校、大阪学院大学を卒業しています。

2001年4月に株式会社本藤組に入社し、2010年に代表取締役に就任し現在に

いたります。　

第３２３５回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　 　令和 3 年 2 月 19 日

開会　佐藤慎輔　会長

出席報告　 

　出席会員（３３名中）　　　　　  　３０名

　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　　９３．７５％

　第３２３３回修正出席率　　９３．７５％

会長の時間

幹事報告

・例会変更通知

（観音寺）

　日時　２月１８日 ( 木 )、２５日 ( 木 )　休会

（新居浜南）

　①日時　３月　２日 ( 火 )　短縮例会

　②日時　３月１６日 ( 火 )　夜間例会

　（＊新居浜南ＲＣは月３回の例会開催なので、

　　  3月23日(火)・30日(火)は例会を行いません。）

例会行事

卓話（内部）

　本藤賢二　会員

ニコニコ紹介
井原　伸Ｇ補佐～
　昨日、今治ロータリークラブ冠（かんむり）会
長から依頼され例会に出席して参りました。
　卓話…と言っても地区の現況報告等をさせて頂
きました。歴史と伝統あるクラブの皆さんから温
かい歓迎を頂きたいへんありがたかったです。

桂　髙司君～
　２月１２日次女に待望の子供が出来ました。私
にとって３人目の孫ですが女の子です。コロナ禍
でまだ顔を見ていません。会うのが楽しみです。

井川　正君～
　弊社、従業員が２月１２日に待望の赤ちゃんが
生まれました。長らく子供を授かる事を願ってい
たので、社員一同大変喜んでいました。桂おじい
さま本当におめでとうございます。

山本哲也君～
　この度、次男が愛媛大学医学部に合格しました。
これからが、何かと大変ですが、次男のがんばり
に敬意を表して気持ちは特大のつもりで、ニコニ
コさせていただきます。

森髙大輔君～
　この度３月１日、マイントピア別子 2 階レスト
ランもりの風をリニューアルオープン致します。
新居浜にお寄りの際には是非ご来店下さい。サー
ビスさせて頂きます。

伊藤誠史君～
　本日の例会行事は、本藤さんの卓話の時間です。
先週の立花さんに続き、ハードルを上げる様にな
りますが、親睦委員を代表して頑張って下さい。

卓      話（内部）

         　本 藤 賢 二
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令和 3.2.19

第３２３５回

　会社の紹介といたしましては、私の祖父であります本藤精一が昭和30年7月に本藤組を設立し、

昭和46年4月に組織変更し株式会社本藤組となつております。事業としましては土木工事業、一

般貨物自動車運送業、産業廃棄物収集運搬業、産業廃棄物処分業、宅地建物取引業等をおこなっ

ています。又、川之江のほうで東予金属というスクラッダ業を営んでおります。

　さて、法皇に (青年会議所 )に入会したきつかけは、井原工業 (株）の井原社長さんに存在を

教えていただき、佐藤会長の弟さんが勧誘にこられた2004年に入会しました。

卒業したのが2017年ですので14年間在籍しておりました。

会員増強・職業分類委員会

　３月５日プログラム予定

2016年に理事長職をさせていただきました。

「他人という鏡を活かすということ」というブログをよんで他人は自分を映す鏡であるとあり、

他人との共感をとおして自分がわかる場合があるとありました。これは、人との関わりかたによ

り様々に自分自身がかわつていくことができるのではと感じました。他人という鏡を活かすとい

う課題は一生続くとありますので、これからも人との関わり方を大事にしていきたいです。

　皆さま、今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願いいたします


